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僕達は、半場川のことについて調べたり掃除をしたりしています。

この写真は、半場川です。

草がたくさんはえています。

水はきたないです。

僕たちは半場川をきれいにしたいと

思って、３つの班に分かれて活動しました。

清掃班と水質調査班とホタル班です。

３つの班で、いろいろな、活動をしました。

どんな活動をしたのかをしょうかいします。


